



学園の森通信

令和7年

12月24日

5・6年生 7・8年生 持久走・駅伝大会



12月19日（金）には5・6年生、22日（月）には7・8年生の持久走・駅伝大会が行われました。持久走・駅伝大会は今年度が初めての試みです。

11月から持久走練習に取り組み、一人一人が自分なりの目標をもって本番当日を迎えました。持久走大会では、自分のペースで走り続け、チャレンジした全員が完走することができました。駅伝大会では、走者だけではなく、クラス全員が一丸となってチャレンジする姿が見られました。全力で応援する友達の姿や声援が、選手の背中を後押ししているかのようでした。学園生の頑張りがたくさん見えた素敵なかつとなりました。

【持久走総合の部 入賞】

1位	6年7組	8年2組
2位	6年6組	8年1組
3位	6年4組	7年2組

【駅伝の部 入賞】

1位	5年3組	7年3組
2位	5年2組	8年1組
3位	6年7組	7年4組

~~~~~

明日からいよいよ冬休みに入ります。これまで充実した教育活動を行うことができましたのも、保護者の皆様のご理解・ご協力があったからこそです。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

短い休みとなりますますが、学園生が健康で楽しい冬休みを送ってくれることを職員一同願っております。皆様、どうぞ良いお年をお迎えください。